



学校だより 3月

横浜市立新井小学校
No.542
令和6年2月29日
TEL 383-3455
FAX 381-7372

(URL <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/arai/>)

感謝して

校長

気が付けば、いつの間にか朝晩の寒さが薄れ、頬打つ風も柔らかくなってきました。明日から3月に入ります。学校の年度末の慌たしさは例年のことですが、本当に時間の流れが早く、「1月は行き、2月は逃げ、3月は去っていく」とはよく言ったものだと思います。新年度を迎えるまでの一時一時を大切に過ごしたいものです。

ご報告が遅れましたが、新井小学校にもアメリカ大リーガー大谷翔平選手からグローブが届き、2月5日の朝会でお披露目会を行いました。大谷選手からの「野球やろうぜ」のメッセージを読み上げ、代表して6年生児童3名と教職員とでキャッチボールをしました。全校児童が注目する中、嬉しそうに笑顔でキャッチボールをすることができました。その後、グローブは全クラスを回り、どの教室でも子どもたちの喜ぶ姿が見られました。学校としては、大谷選手の思いを受けて、子どもたちが使える環境を作っていきます。大谷選手、ありがとうございました。

最高学年として新井小学校の一年を支えてくれた6年生は、3月19日に卒業を迎えます。卒業前の6年生は、他学年に向けてメッセージを届けました。新井小の給食の食べ残しは和食が多いことを知り、食の大切さと和食の良さを知らせるポスターや動画を作成しました。また6年間の成長を振り返ると共に、自分が思う社会の問題点について考え、「わたしはこう生きていく。」と力強く決意を表現しました。校内にそれらのメッセージが掲示されています。下学年の子どもたちがメッセージを見て、どのように思いを受けとめ行動していくのか楽しみです。巣立っていく6年生を思うと一抹の寂しさはありますが、学んだことを自信にかえて、中学校へ大きく羽ばたいてほしいと願っています。

26日には全校で「みんなでおめでとう 進級の会」を行いました。次期リーダーの5年生が企画、運営しました。お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えるとともに、お互いの頑張りや成長を認め合う会です。それぞれの学年が頑張ったことをクイズにしたり、なかよし班で作ったプレゼントを渡したりして楽しい時間を過ごすことができました。どの学年も進級を心待ちにしているのが感じられる会となりました。

最後に保護者の皆様、地域の皆様には、今年度もさまざまな場面で本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきました。PTA 役員の皆様、地域コーディネーターを中心に活動して下さった学習応援隊の皆様、各学年の取組に快く力を貸して下さった皆様のおかげで、新井小学校の教育活動を推進することができました。教職員一同、心より感謝申し上げます。

来年度も、また新たな目標を掲げて、職員一同力を合わせて取り組んでまいります。どうぞご支援のほどよろしくお願いたします。

